



05.11.2014 15:19 CET

Spielzeug aus Holz bewährt sich in Kinderhänden

Vom Online-Shop www.holzspielzeugkauf.de erhielt das Leipziger Kinderhospiz Bärenherz im Sommer ein Päckchen mit Holzspielzeug im Wert von 200 Euro. Jörg Nerlich hatte zuvor angefragt, ob er den Kindern mit dieser Gabe tatsächlich eine Freude machen könne. Wir bejahten dies voller Vorfreude. Seitdem ging es durch viele geschäftige Kinderhände, ließ deren Herzen höher schlagen und hat sich bestens bewährt.

Bärenherzlichen Dank an Jörg Nerlich und sein Team für die tolle Idee!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314